

あすか野小だより NO.8 学校だより 令和4年11月29日 学校だより 令和4年11月29日 第

生駒市立あすか野小学校



https://www.city.ikoma.lg.jp/ category/18-10-0-0-0-0-0-0-0.html

「日の当たるところへ行きたい。日の当たるところへ行 きたい。」と叫びながら、朝遊びで運動場へと向かう子 どもたち。めっきりと朝の冷え込みが厳しくなり、早い もので今年もあとひと月ほどとなりました。

さて、2 学期最後の全校的な行事となります音楽学習 参観が、以下の予定で明日から2学年ずつ3日間にわた り実施されます。

(11/30 1・3年) (12/1 2・4年) (12/2 5・6年) 各学年ともに、本番に向けて一生懸命、練習してきま した。参観については、感染症への対応として、各ご家 庭 | 名(幼児及び介助者は数に含みません)とさせてい ただき恐縮ではございますが、子どもたちの合唱や合奏 の様子をゆっくりご鑑賞ください。

昔からの遊びで交流しました。(|年生)

| | 月 | 4 日 (月)、| 年生が「昔から の遊び」を老人会 24 名の方々に教えて いただきながら交流しました。| 年生 教室とふれあいホールに設けられた遊 びのコーナーは、お手玉・カルタ・け



ん玉・おはじき・あやとり・コマ回し。時間を区切って グループごとに移動し、全部の遊びを体験しました。 子どもたちに丁寧にやり方を教えながら「おしい。」

「できた。」「うまいねえ。」と、にこやかに声をかけて くださっていた老人会の皆様。そして、繰り返しチャレ ンジするうちにコツをつかんできて「見て見て。」と目 を輝かせる子どもたち。和やかな雰囲気で交流会の時 間はまたたく間にすぎていきました。会の終了後に、



「子どもたちが楽しんでくれたら、 わたしらも楽しいですわ。」と笑顔で 話してくださった老人会の皆様、 🏲 本当にありがとうございました。

落ち葉拾い、ありがとうございました。

運動場周りのプラタナスの木の葉は、 夏場には子どもたちにとって貴重な日 陰を作ってくれます。しかし、11月中 旬頃から気温の低下とともに葉を落と 🎎 し始め、放置しておくと、側溝や運動



場の内側にまで敷きつめられた状態となります。そこ で、朝のあすかのタイムの時間を利用して学年ごとに 子どもたちが落ち葉拾いをがんばってくれています。 みんなで協力してせっせとかき集め、UFOキャッチ ャーのように両腕で大量の落ち葉を抱え上げている様 子は、何だか楽しそうでもあります。

また、11月24日(木)には、保護者の係活動とボラ



ンティアの方々で落ち葉拾いを行っ |ていただきました。前日の雨で水気 を含んで作業しづらかったと思いま すが、朝9時より約1時間ほどかけ て遊具の下から隅々まで広範囲にわ

たって拾い集めてくださり、とてもきれいになりまし た。日に日に落ち葉の量が増え、子どもたちだけでは追 いつかない状態でしたので、本当に助かりました。感謝 申し上げます。

第2回学校運営協議会

|| 月 ||8 日(金)、第2回学校運営協議会を本校ふれ あいホールにて開催しました。まず、はじめに校区の各 自治会代表、民生児童委員代表等の委員の皆様に、校舎 内を回りながら、廊下から窓越しに各教室の授業風景 を参観していただきました。その様子を見られて、「子 どもたちの表情がいいですね。」「子どもたちがパソコ ンを使うのがふつうになっていて、自分の子どもたち が通っていた時と全然ちがって驚きました。」などの感 想をいただきました。

その後、地域学校協働活動の環境整備、見守り活動、 教育活動支援、放課後子ども教室の4つのチームから 今年度の主な活動についてご報告いただき、課題とし て、ボランティアスタッフの人数の減少が挙げられま した。これを受けて、次のような意見が出されました。 「PTAとも意見交流を行い、保護者の参加を促した い。」「高齢者でもできることがたくさんある。どんどん 外へ出て活動し、学校に来る機会も多くしたい。」「校区 で各団体が連携して活動している。各自治会どうしの つながりをもっと密にし、高齢者世代と若者世代がい っしょになって連携していきたい。」「地域がもっと学 校のことを知り、情報を得ることでアンテナが広がる。 学校に関心を持つことで、子どもたちにどういう教育、 関わりができるのか、地域の役割や意識が変わってく る。」「これからも子どもたちを見守り、どんなアプロー チでもいいから子どもたちに自信を持たせる雰囲気を 作っていきたい。」

こうしたご意見を伺い、学校からは「地域の方々が 様々な形で子どもたちに関わり、育んでくださること で教職員は教えることに専念できています。」と、感謝 の気持ちを伝えました。

全国大会で金賞受賞! あすか野小学校プラスバンド

第 41 回全日本小学生バンドフェスティバルが 11 月 19日(土)に大阪城ホールで開催され、あすか野小学 校ブラスバンドが見事、金賞に輝きました。海上保安 庁を舞台にしたドラマや映画にもなった「海猿」をテ ーマに、「生駒保安庁」の制服や格好いいブルーの衣装 を身にまといながら、隊列のそろった素晴らしいマー チングバンドを披露した子どもたち。みんなの心と音 を一つにした圧巻の演奏で、全国大会での金賞を獲得 しました。

ブラスバンドの皆さん、いつも支え合っ て練習を積み重ねてきた成果を発揮され、 金賞受賞、誠におめでとうございます。

また、この大会では関西代表 4 校のうち 生駒市からあすか野小学校・俵口小学校・

桜ヶ丘小学校の3校が出場し、その3校ともが金賞を 受賞するという快挙でした。

